

CULTURA Manuel Vicent retrata a Antonio López **P27**

VIOLENCIA MACHISTA Asesinó a su mujer y, ahora, a su abogada **P20 Y 21**

EE UU Colorado, del pastelero homófobo al gobernador gay **P6**



Rajoy y Sáenz de Santamaría, al fondo, y Casado, en primer plano, ayer por la mañana en Sevilla, adonde acudieron a la toma de posesión de Juan Manuel Moreno como presidente de la Junta. / ÁLEJANDRO RUESGA

Rajoy pide al PP de Casado que huya de los “sectarismos”

El expresidente reaparece en la convención del partido para defender su legado y la gestión de la crisis catalana

NATALIA JUNQUERA, **Madrid**
Mariano Rajoy reapareció ayer ante la cúpula del Partido Popular, por primera vez en seis meses, con un discurso en el que no hubo reproches al equipo de Pablo Casa-

do, que se desmarca de él. El expresidente del Gobierno defendió su legado, también en la gestión de la crisis catalana, y advirtió al partido: “No es bueno el sectarismo ni son buenos los doctrina-

rios”. Rajoy intervino en la convención convocada por Casado en Madrid para el rearme ideológico del PP, pero no estará hoy con Aznar para la foto a tres que buscaba el nuevo líder. **PÁGINAS 12 Y 13**

BABELIA

La novela negra no tiene límites

La argentina Claudia Piñeiro desborda las fronteras del género con su mezcla de vida privada y crítica social



El poeta Joan Margarit hace memoria

Escuchar a Debussy Antonio Muñoz Molina

La dirección de Podemos da por rotos todos los puentes con Errejón

Montero acusa al candidato a la Comunidad de Madrid de haber engañado a su partido

A. MARCOS / J. J. MATEO, **Madrid**
La dirección de Podemos descartó ayer cualquier posibilidad de negociación para atajar el conflicto abierto con uno de sus fundadores, Íñigo Errejón. La líder interina del partido, Irene Montero, se mostró contundente al respecto. “Cuando las cosas se hacen engañando, con premeditación y con un proyecto personalista, se dinamitan todos los puentes”, afirmó Montero. En esa línea de dureza, el secretario de organización de Podemos, Pablo Echenique, invitó a Errejón a entregar su escaño en el Congreso.

Los dirigentes de la formación insistieron en que presentarán su propia candidatura a las elecciones autonómicas de Madrid, una vez que Errejón decidió sumarse a la plataforma auspiciada por la alcaldesa de la capital, Manuela Carmena. Pero los propósitos de la cúpula de Podemos toparon ayer con un nuevo obstáculo. La dirección madrileña de Izquierda Unida anunció que no renovará la coalición con el partido de Pablo Iglesias y que intentará actuar de “pegamento” entre este y Más Madrid, la plataforma de Carmena y Errejón. Este último recibió el apoyo de una de las más importantes confluencias territoriales en las que participa Podemos, la gallega En Marea. **PÁGINAS 14 Y 15**

ORIOI JUNQUERAS
Presidente de ERC

“La solución para Cataluña no puede ser unilateral”

M. NOGUER / X. VIDAL-FOLCH
Barcelona

En vísperas del juicio en el Supremo, desde la cárcel, el exvicepresidente de la Generalitat Oriol Junqueras declara en una entrevista con EL PAÍS que las soluciones al conflicto catalán “deben ser de carácter multilateral”. **PÁGINAS 16 Y 17**

TONY BLAIR Ex primer ministro británico

“Un nuevo referéndum es el único modo de resolver esto”

RAFA DE MIGUEL, **Londres**
Tony Blair, el laborista que lideró el Gobierno británico de 1997 a 2007, es tajante al descartar un Brexit sin acuerdo y pide a Europa que se prepare para ampliar los plazos. En una entrevista con diarios europeos, Blair señala un segundo referéndum como única salida al conflicto. **PÁGINA 3**

Suecia invierte al líder socialista tras aislar a la ultraderecha

El Parlamento sueco ratificó al socialdemócrata Stefan Löfven como primer ministro tras el pacto para cortar el paso a la ultraderecha. El Ejecutivo, apoyado por el Partido Verde, ha sido posible por la abstención de dos grupos conservadores y otro izquierdista. **PÁGINA 2**

idealista
consúltalo
con la almohada